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Stadt Bitterfeld-Wolfen 

Rathausplatz 1 

06766 Bitterfeld-Wolfen 

 

Sitzungsniederschrift 

 

 

Der Bau- und Vergabeausschuss führte seine 30. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am Mittwoch, 

dem 30.03.2016, in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Stadt Wolfen, Rathausplatz 1, Rathaus, Ratssaal, von 

18:00 Uhr bis 20:00 Uhr, durch. 

 

Teilnehmerliste 

 

stimmberechtigt: 

 

Vorsitz 

 
Armin Schenk  

Mitglied 

 
Uwe Denkewitz  

André Krillwitz  

Sandor Kulman  

Hendrik Rohde i. V. für Herrn Dr. Rauball 

Dr. Horst Sendner  

Enrico Stammer  

Jens Tetzlaff  

Frank Zimmermann  

 

Mitarbeiter der Verwaltung 

 
Peter Arning FBL Bauwesen 

Veit Böttcher FBL Ordnungswesen 

Thomas Guffler SBL Hoch -/ Tiefbau 

Eiko Hentschke FBL Finanzen 

 

abwesend: 

Mitglied 

 
Dr. Werner Rauball  

 

 

 

Die Mitglieder waren durch Einladung auf Mittwoch, den 30.03.2016, unter Mitteilung der 

Tagesordnung geladen worden. 

Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 

 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 

fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

 

  

   

2    Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

  

   

3    Einwohnerfragestunde 

 
  

   

4    Informationen zum Stand "Brücke Bahnhof Jeßnitz" 

BE: GB Stadtentwicklung und Bauwesen 
  

   

5    Mitteilungen, Anfragen, Anregungen 

 
  

   

6    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, 

der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 

  

 

 

 Der Ausschussvorsitzende, Herr Schenk, eröffnet die Sitzung und begrüßt 

alle Anwesenden. Er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die 

Beschlussfähigkeit mit 9 Ausschussmitgliedern fest.     

 

 

 

zu 2  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und 

Feststellung der Tagesordnung 

  

 

 

 Da die Protokolle vom 17.02.2016 und 09.03.2016 nicht vorliegen werden 

diese Punkte von der Tagesordnung genommen. Alle Folgenden ordnen sich 

entsprechend. 

 

Herr Dr. Sendner gibt zu Protokoll, dass er fordert, dass zukünftig die 

Niederschriften in einem angemessenen Zeitraum und vor allem zeitnah den 

Ausschussmitgliedern zur Verfügung gestellt werden.  

     

einstimmig mit Änderungen beschlossen 

 

Ja 9  Nein 0  

Enthaltung 0   

zu 3  Einwohnerfragestunde 

  

 

 

 Es liegen keine Bürgeranfragen vor.    

 

 

 

zu 4  Informationen zum Stand "Brücke Bahnhof Jeßnitz" 

BE: GB Stadtentwicklung und Bauwesen  
 

 

  

Herr Arning informiert ausführlich zur „Brücke Bahnhof Jeßnitz“. Es 

folgen Ausführungen zur gesamten Problematik aus der Historie. 

Da die Brücke als öffentliche Verkehrsanlage  in der Gemarkung Jeßnitz 

liegt ist somit auch Raguhn-Jeßnitz zuständig. Die in der Stadt vorhandenen 

Unterlagen wurden an die Stadt Raguhn-Jeßnitz übergeben. 

In unregelmäßigen Abständen fanden Beratungen statt, jedoch ohne 

Ergebnis. 

Seit Mitte 2015 ist ein neuer Mitarbeiter bei der NASA, Herr Sippel tätig. Er 

bemüht sich intensiv um eine Lösungsfindung. Es erfolgte von der 

Deutschen Bahn das Signal, eine Reparatur vorzunehmen. Damit soll die 

Sicherheit der Brücke gewährleistet werden. Dies wurde bereits 

pressewirksam veröffentlicht. Die genaue Förderung für diese Maßnahme ist 

noch nicht entschieden. Der Fördermittelantrag wurde von der Bahn 

eingereicht und liegt gegenwärtig im Ministerium vor. Eine 

Komplementärfinanzierung ist vorgesehen. Die Stadt BTF-WO hat bereits 

im Haushalt dafür Mittel vorgesehen. Die Beteiligung an der Finanzierung 

durch Raguhn-Jeßnitz wurde mündlich zugesagt. Die genauen Kosten sowie 

eine klare Zeitschiene zur Umsetzung und Realisierung liegen noch nicht 

vor. 

 

Die Ausschussmitglieder stellen klar heraus, dass die Realisierung der 

Reparatur der Brücke auch im Interesse der Bürger der Stadt Bitterfeld-

Wolfen äußerst wichtig ist.   Bei weiteren Beratungen und Absprachen muss 

darauf gedrängt werden, dass auch von der Jeßnitzer Seite Barrierefreiheit 

gewährleistet wird.  

Weiter wird aus den Reihen des Ausschusses vorgeschlagen, eventuell den 

Verkehrsminister zu einem Vor- Ort- Termin einzuladen. 

Für die Zukunft müssen deutlich die Zuständigkeiten festgelegt werden. Das 
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Vorhaben der Reparatur der Brücke wird vom BuVA unterstützt. 

     

zu 5  Mitteilungen, Anfragen, Anregungen 

  

 

 

 Herr Kulman übergab an die Ausschussmitglieder einen Aktenvermerk 

zum Thema Schnittstelle Bahnhof, Nachträge Reif. 

Herr Guffler berichtet über die Gespräche mit dem Landkreis bezüglich der 

Planung für die Baumaßnahme  „Verbindungsstraße“. Durch den Landkreis 

wurden Änderungen vorgeschlagen wie z. B. Verminderung des 

Straßenquerschnittes und Ausbau der Straße ohne Busbuchten. Die 

Ausschussmitglieder sprechen sich gegen die vom LK vorgestellten 

Vorschläge aus. Durch Herrn Hermann wurde bereits ein entsprechendes 

Schreiben an den Landkreis verfasst. 

Es wird darum gebeten, dem Ausschuss sämtliche Unterlagen wie 

Gesprächsprotokolle und weiteren Schriftverkehr zur Verfügung zu stellen.  

Die Ausschussmitglieder sprechen sich für die bisherige Planung 

(Fahrbahnbreite 6,50 m) aus, Änderungen vom LK sind unakzeptabel.  

Um die Planung auch beim LK durchzusetzen sollten auch die politischen 

Möglichkeiten genutzt werden. Stadträte, die Mitglieder des Kreistages sind, 

sollten Einfluss nehmen. 

 

Herr Dr. Sendner erkundigt sich nach den aktuellen Bauaktivitäten in der 

Pestalozzistraße. 

Hier wurde  bisher ein Doppelhaus als Musterhaus errichtet. Ein genauer 

Vermarktungsstand ist nicht bekannt. 

 

Herr Denkewitz regt an nach der Frostperiode eine frühzeitige Beseitigung 

der vorhandenen Straßenschäden vorzunehmen. Alle Ausschussmitglieder 

stimmen dem zu. 

Herr Guffler informiert, dass gegenwärtig die Einsatzmöglichkeiten mit 

dem EB besprochen werden. 

 

Der Reparaturplan sollte möglichst zeitnah vorgestellt werden.  

Es wird des Weiteren angeregt, die Qualität der Reparaturarbeiten 

regelmäßig zu kontrollieren und zu prüfen. 

Außerdem wird vorgeschlagen, für die Reparaturarbeiten regelmäßig 

Erfüllungsanzeigen dem Ausschuss vorzulegen. 

 

Herr Rohde fragt nach dem Erfüllungsstand der Baumaßnahme „Dessauer 

Straße“ in BTF.  

Herr Guffler informiert, dass die Restarbeiten durch die Firma begonnen 

wurden.     

 

 

 

zu 6  Schließung des öffentlichen Teils 

  

 

 

 Der Ausschussvorsitzende schließt um 19:20 Uhr den öffentlichen Teil der 

Beratung. Es wird die Nichtöffentlichkeit hergestellt.     

 

 

 

 

 

gez. 

Armin Schenk 

Ausschussvorsitzender 

 

gez. 

Petra Eichhorn 

Protokollantin 
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